

Collaborations intercommunales

En novembre 2013, l'association « Le 4 C », s'est renommée « 3 Chêne Culture », en remplacement des quatre initiales du Comité de Coordination Culturel Chênois (CCCC). Nouvellement installée dans des locaux situés à Thônex, cette association intercommunale a poursuivi son travail de soutien à de grands projets culturels, tels que ceux de l'Orchestre des Trois-Chêne, dont le concert du 24 novembre 2013 à la salle Jean-Jacques Gautier a ravi les mélomanes, ou du Théâtre Cirque.

« 3 Chêne Culture » s'est également impliquée dans l'organisation du Festival Antigel et de la remise des prix littéraires chênois.

La collaboration entre Chêne-Bourg et Chêne-Bougeries s'est à nouveau révélée efficace dans l'organisation du **Marché de Noël du Vieux Bourg**, qui s'est déroulé les 30 novembre et 1^{er} décembre 2013, sous un très léger manteau neigeux.

Célébrée le 23 mai 2014, la **Fête des Voisins** est à présent un événement national qui invite chaque citoyen à se retrouver dans les immeubles, les chemins, les jardins pour partager un moment de convivialité, afin d'enrichir les relations de bon voisinage. La ville de Chêne-Bougeries a comme de coutume fourni à ses habitants invitations pré-imprimées, t-shirts, ballons, bancs et tables pour que la fête soit la plus belle possible.



Marché de Noël du Vieux-Bourg 2013